
１.  酒　井　一　人 議 員 【一問一答】
（１）

（２）

（３）

２.  浜　名 　 等 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 羽咋駅周辺整備について

（２） 地域の賑わい創出について

（３） 定住促進宅地造成について

３.  櫻　井　英　一 議 員 【一問一答】
（１）

（２）

（３）

（４）

４.  大　塚　幸　男 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 新型コロナウイルスに対するワクチン接種の対応について

（２） 羽咋駅周辺整備事業と賑わい創出について

（３） 観光資源の整備と活用策について

５.  稲　村　信　成 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 自然栽培農法確立の支援について

（２） 千里浜海岸の保全策について

６.  新　田　義　昭 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 除雪体制について

（２） 移住推進・関係人口拡大に関係するパートナーシップ協定書について

（３） 飯山川にかかる橋の通行止めについて

（４） 町会長会からの要望事項について

７.  山　本　泰　夫 議 員 【一括質問・答弁】
（１）

（２）

（３） 投票所の見直しについて

市民活動支援センターの管理運営について

提案理由説明について

第６次羽咋市総合計画について

羽咋市防災計画について

令和３年第１回羽咋市議会定例会質疑・一般質問、発言順序

人口減少に対応した持続可能な街づくりについて

若者の婚活支援を強化することについて  

コロナ禍で落ち込んだ地域経済の支援策について

移住・定住の促進策について

        開議日：令和３年３月８日（月）、９日（火）

女性ファーストのまちづくりについて



８.  川　口　雅　登 議 員 【一問一答】
（１） 新型コロナウイルス感染症について

（２） １月の大雪と災害対策について

（３） 公民館と投票所について

（４） 千里浜なぎさドライブウエイについて

９.  松　永　幸　則 議 員 【一問一答】
（１） 自殺防止対策について

（２） 羽咋創生総合戦略に基づく移住定住・関係人口増加対策について

（３） 産業および観光分野の発展を見据えたドローンの可能性について

（４） 情報発信を含むデジタル推進担当部署の創設について

（５） 健康寿命の延伸のための具体的取り組みについて

１０.  浅  野  俊  二 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 教育問題について

（２） 千里浜海岸の浸食について

（３） 柴垣海岸の護岸工事について

（４） カラス対策について

（５） 千里浜インター～加賀屋（旧レストハウス）の下道について

（６） 人身事故の真相解明について

（７） コロナ禍での視察、陳情について

（８） 邑知潟土地改良区について

１１.  北　川　真 知 子 議 員 【一括質問・答弁】

（１） コロナ対策について

（２） AIオンデマンド交通システムについて

（３）

（４） 第８期介護保険計画について

（５） コスモアイルの障がい者駐車場の整備について

（６） 国保の子どもの均等割軽減について

生活保護制度について


